
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 29/2017 

Aos doze dias do mês de Setembro de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos dos Vereadores. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz 

Werner realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a 

Secretária procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde 

haviam quatro ofícios para o Gabinete da Prefeita, número 53, 54, 56 e 

57/2017 e um ofício para a Secretaria Municipal do Desenvolvimento Urbano 

e Obras Públicas, número 55/2017, e leitura das correspondências recebidas 

onde haviam dois ofícios do Gabinete da Prefeita, número 155 e 158/2017, e 

quatro comunicados do Ministério da Educação. Seguindo o expediente, a 

Secretária realizou a leitura do Projeto de Lei número sessenta (60), que 

aprova o Calendário de Eventos do município de São Pedro da Serra, e 

leitura do Projeto de Lei número sessenta e um (61), que altera a redação 

dos Artigos 21 a 42 da Lei n° 879/2005. Conforme ordem do dia, a 

Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número cinquenta e seis (56), e parecer referente ao Projeto de Lei número 

cinquenta e nove (59), aprovados por unanimidade. Seguindo a ordem do 

dia, a Secretária realizou a leitura dos Pedidos de Providência números 16, 

17 e 18/2017, que colocados em votação individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador 

Roque Weimann passou sua vez. O vereador André Mallmann comentou 

sobre a aprovação do Projeto de Lei número cinquenta e seis (56), 

ressaltando a importância da aquisição de terras para área industrial, 

demonstrando a preocupação com o crescimento do município. Aproveitou 

para comentar sobre a construção de mais um aviário da Familia Willrich, 



investimento que trará retorno para o município. O vereador parabenizou a 

todos os envolvidos na organização do Desfile Cívico e Expansão da Chama 

Crioula que ocorreu no último sábado. Informou que providências estão 

sendo tomadas em relação à segurança pública no município. O vereador 

Daniel Inácio Reichert comentou sobre a importância da aprovação do 

Projeto de Lei número cinquenta e seis (56), que realiza aquisição de terras 

para área industrial. Convidou a todos para prestigiarem o Campeonato de 

Integração. O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou sobre o 

Projeto de aquisição de terras, parabenizando o Executivo pelo mesmo e 

concluindo que agora é necessário trazer empresas para se instalarem 

nessas áreas. Aproveitou para parabenizar aos envolvidos na Expansão da 

Chama Crioula. O vereador Luiz Hanauer passou sua vez. O vereador 

Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos, e comentou sobre a 

importância da aquisição de terras para o desenvolvimento do município. 

Aproveitou para parabenizar o CTG, senhor Lauro Kremer e demais 

envolvidos na Expansão da Chama Crioula. O vereador Gelson José Bard 

agradeceu a presença de todos. Solicitou um ofício para a Secretaria de 

Obras, solicitando limpeza da praça no Bairro Progresso, e melhorias na 

estrada de Morro Jahn, próximo ao aviário de Silvio Finger. Parabenizou o 

executivo pela aquisição de terras para área industrial, e a Familia Willrich 

pelo investimento. O vereador parabenizou também todos os envolvidos, em 

especial o CTG, pelo evento realizado no último sábado. Aproveitou para 

comentar que foi inoportuna a informação da Prefeita Municipal sobre o 

repasse de verba ao CTG, pois o mesmo ainda não foi efetuado. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner passou sua vez. O vereador André 

Adilson Artus solicitou ofício, em nome da Câmara de Vereadores, 

parabenizando o CTG, senhor Lauro Kremer e a Secretária da Educação, 

Esporte e Lazer pelo evento realizado no último sábado. Solicitou ofício 

também a Secretaria da Administração, solicitando a relação de 



contribuintes que possuem débito no município. Comentou mais uma vez 

sobre a Prestação de Contas do Baile de Escolha das Soberanas, 

solicitando que seja encaminhado novamente ofício a Secretaria da 

Administração, pois o ofício número 158/2017, encaminhado do Gabinete da 

Prefeita, não esta de acordo com o que foi solicitado. O vereador aproveitou 

para solicitar ofício à Secretaria da Agricultura, questionando sobre a 

implantação do SUSAF no município, que não está acontecendo. Passou a 

palavra, solicitada pelo vereador André Mallmann, onde o mesmo informou 

que uma auditoria prévia foi executada pela coordenação do SUSAF, onde 

foi solicitado prazo pelo Executivo e pelas empresas envolvidas para se 

adequarem ao que foi exigido. Após esse prazo, uma auditoria definitiva será 

realizada. Em seguida, o Presidente passou a palavra, solicitada pela 

vereadora Graciele Schmitz Werner, onde a mesma informou que lhe foi 

passado por um Responsável Técnico do CISPOA que a implantação do 

SUSAF no município não está garantida, e que falta iniciativa do Executivo. 

O vereador convidou a todos para se fazerem presentes da Audiência 

Pública que acontecerá dia 26 de Setembro. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 12 de Setembro 

de 2017.  

 


